
Der Ausschuss nimmt von der Beantwortung der Fragen zu TOP 4.1 Kenntnis. 
 
Die Beantwortung der Fragen liegt Herrn Reese vor. Die Antworten der Verwaltung fallen aus 
der Sicht von Herrn Reese nicht zufriedenstellend aus und er gibt zum Thema nähere 
Erläuterungen ab. 
 
Herr Reese stellt folgende Zusatzfrage: 
 
a) Ist die Stadt Neumünster aus den dargestellten Gründen (Gewerbe- und Industriegebiet Süd,  

Deponie/Kompostwerk und MBA, Südumgehung mit zunehmendem Verkehrsaufkommen) 
geneigt, das Thema "Verbesserung des Stadtklimas und Minderung des von der Südumgehung 
ausgehenden Verkehrslärms" im Rahmen der Bauleitplanung und einer ggf. erforderlichen 
Änderung des Landschaftsplanes konkret zu erörtern und entsprechende Maßnahmen 
abzuwägen und auf diese Weise den Belangen einer ökologischen Aufwertung von Freiflächen 
gerecht zu werden sowie den berechtigten Interessen der betroffenen Anwohner zu 
entsprechen? 
 

b) Im Falle einer (nicht zu erwartenden) Verneinung: Was spricht gegen zusätzliche Ausgleichs- 
maßnahmen mit dem Ziel der Klimaverbesserung und Lärmminderung? 

 
Die Beantwortung der Zusatzfrage soll in der nächsten Sitzung am 08.12.2005 erfolgen. 


